

Kodim Temanggung Gelar Rekrutmen Sosialisasi Katarak di Wilayah Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 16:36



TEMANGGUNG– Dalam rangka Baksos Alumni Tidar Setia 93, Kodim 0706/Temanggung menggelar sosialisasi rekrutmen calon Pasien kepada Babinsa, acara di gelar di Aula Sarwa Guna Kodim 0706/Temanggung, Jl. Pangeran Diponegoro No.39, Gendongan, Temanggung, Jumat (21/7/2023) Siang.

Acara yang digelar tersebut di hadiri 50 orang dari seluruh Danramil Temanggung, Babinsa perwakilan dari Kodim 0707/Wonosobo, para Nakes Temanggung, dan jajaran Babinsa kodim 0706/Temanggung.

Sosialisasi tersebut disampaikan oleh CEO ANV (A NEW VISION) Indonesia Ibu Elwi Jono yang mengatakan yang sedianya akan melaksanakan operasi katarak pada tanggal 18 sampe dengan tanggal 20 Agustus 2023 di RST dokter Sujono Magelang.



"Oleh sebab itu kita tahu dengan kerja sama TNI AD dan CEO ANV (A NEW VISION) Indonesia ini adalah langkah yang benar, karena TNI AD mempunyai jaringan ke seluruh masyarakat Indonesia terutama menjangkau pelosok-pelosok Desa dengan melewati bapak Babinsa, karena para Babinsa bisa merangkul masyarakat dengan memberi pengertian kepada masyarakat" ujarnya Elwi.

Komandan Kodim (Dandim) 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono S.I.P, menyampaikan Kegiatan Sosialisasi rekrutmen pada calon pasien katarak kepada babinsa, dalam rangka baksos reuni akademi militer 1993 hari ini bertujuan memberikan pengetahuan dasar kepada Babinsa, untuk mendeteksi katarak.

"Kegiatan Bansos ini adalah meringankan masyarakat yang dapat mengurangi penyakit katarak, sebenarnya ini adalah program TNI AD bersama dengan mitra dalam rangka baksos reuni akademi militer 1993 senior-senior kita angkatan 93 bekerja sama dengan CEO ANV (A NEW VISION)" Ungkapnya



Dandim juga menambahkan Penyimpeannya dalam rangka mendukung rekrutmen para pasien katarak yang nantinya akan diberikan pengobatan gratis diselenggarakan oleh Kodam IV/Diponegoro yang bekerja sama dengan Abi Turen Akademi Militer tahun 93.

"Hal ini sangat bagus kiprah TNI ke masyarakat, tentunya nanti masyarakat juga akan mendapat manfaat yang lebih baik yaitu matanya akan sehat dan bebas dari katarak lagi" Harapnya Letkol Sriyono.